

日伯新聞

前編 日伯新聞 本紙定価年別 外埠郵費共計



輝く南支作戦 敵の損害實に莫大

日伯漫談 須田町人

長沙放棄は至必

我が猛進支へ切れず 敵全面的に後退開始 湖南の防衛線敢なく崩壊

武漢三鎮に於ける 我が方の被害状況 損害額は全く甚大

日伯漫談 須田町人

海空軍再び 成都を空襲

海空軍再び 成都を空襲

海空軍再び 成都を空襲

長沙放棄を決意 市民に避難命令

窮鼠又も焦土戦術

陸空軍銀翼連ね 長驅、蘭州を衝く 敵再建空軍據点を爆砕

西安を強襲

海空軍再び 成都を空襲

海空軍再び 成都を空襲

海空軍再び 成都を空襲

遼江部隊の制壓下 支那海軍縮み上る

重慶は全く孤立の悲運

空軍の作戦に呼應 赤色ルート覆滅へ 地上部隊陝西に猛攻

廣東奪回を豪語 性懲なき余漢謀 人氣回復に必死の宣傳

武官府新設のため 駐滿海軍部を廢止 來月中旬晴の歸還

王克敏自ら出席 大會の意義徹底化へ

王克敏自ら出席 大會の意義徹底化へ

自衛團に呼應し 婦女維持會を結成

廣東に愈よ平和漲る

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り 蔣政府、奥地漏洩に警戒

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

自衛團に呼應し 婦女維持會を結成

廣東に愈よ平和漲る

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

自衛團に呼應し 婦女維持會を結成

廣東に愈よ平和漲る

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

佛印方面より入國 外人を嚴重取締り

!!色朗明に洲歐

獨佛双方から歩み寄り 不侵略協定調印の運び 既に原則的意見は一致

英植民相 伯林に向ふ 目的は植民地問題

友邦伊太利に吉報 英、エ國征服を承認

米國の國防方針は 米大陸全體を包含

ル大統領記者團に聲明 米大陸全體を包含する國防方針は

見よ更生の新支那 着々整備強化の巨歩

東日、梁鴻志歓迎の詞 梁鴻志行政委員長

英米、米加奈陀間に 新通商協定締結す

英米、米加奈陀間に新通商協定締結す

杉大八十億を突破 豫算省議開始さる

杉大八十億を突破 豫算省議開始さる

日獨文化協定案 樞府原案を承認

日獨文化協定案 樞府原案を承認

國民總動員の新組織 實現第一歩へ

國民總動員の新組織 實現第一歩へ

梁鴻志行政委員長 上海より空路入京

梁鴻志行政委員長 上海より空路入京

Dr. IVAN M. DE VASCONCELLOS 産婦人科・内科一般

AKAKI & CIA 赤木商會 委託販賣

純日本式ふとん綿 打直し時期になりました

賣住宅地 電車乗合自動車の通する最良住宅地

聲明書 聖州新報十月二十五日付第一六二七號第三面並に日本新聞十月二十六日付第三四五號

社告 マリ、ア 金子住夫

歸國御挨拶 拜啓各位、御清涼大賀

歸國御挨拶 拜啓各位、御清涼大賀

PARA O CALOR? 洋服仕立 極

歸國御挨拶 拜啓各位、御清涼大賀



